



ACUERDO
PARTIDO DEL TRABAJO

EN LO GENERAL: POR EL QUE LA XXIV LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, OTORGA RECONOCIMIENTO AL EQUIPO DE BASEBALL REPRESENTATIVO EN LA SERIE MUNDIAL DE PEQUEÑAS LIGAS 2023.

APROBADO NO APROBADO

UNA VEZ APROBADO EN LO GENERAL Y EN LO PARTICULAR, SE DECLARA APROBADO EL ACUERDO PRESENTADO POR EL PARTIDO DEL TRABAJO. LEÍDO POR EL DIPUTADO JULIO CESAR VÁZQUEZ CASTILLO.

DADO EN EL EDIFICIO DEL PODER LEGISLATIVO, EN SESIÓN ORDINARIA DE LA HONORABLE XXIV LEGISLATURA, A LOS SIETE DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS.

DIP. PRESIDENTE

DIP. SECRETARIA



PUNTO DE ACUERDO ECONOMICO RECONOCIMIENTO AL EQUIPO DE BASEBALL REPRESENTATIVO DE BEISBOL EN LA SERIE MUNDIAL DE PEQUEÑAS LIGAS 2023:

DIPUTADO MANUEL GUERRERO
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA
DEL CONGRESO DEL ESTADO
PRESENTE. -



HONORABLE ASAMBLEA:

El suscrito Diputado **JULIO CESAR VÁZQUEZ CASTILLO**, a nombre propio y representación del Grupo Parlamentario del Trabajo, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 22 y 28 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Baja California, así como por los artículos 110 fracción III, 114, 117 y 119 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, me permito presentar a la consideración del pleno de esta Honorable Legislatura la siguiente:

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO ECONOMICO CON DISPENSA DE TRÁMITE AL TENOR DE LA SIGUIENTE:



EXPOSICION DE MOTIVOS

Una de las acciones más importantes en toda sociedad, lo es la práctica del deporte, ya que no sólo incide en la forma física, sino que también inculca opciones de estilos de vida saludables a los niños y los jóvenes.

El deporte coadyuva a un mejor desarrollo saludable, así como también, para mantener un entorno libre de adicciones y de la delincuencia organizada.

Científicamente está comprobado, que la persona que incorpora a su rutina diaria el deporte, tiene una mejor calidad de vida, disminuye problemas cardiacos, diabetes, obesidad, entre otras enfermedades.

Sin lugar a duda, la práctica deportiva es la actividad que más influye en forma positiva en una sociedad.

Por ello, como representantes populares, debemos impulsar políticas en materia deportiva, incentivar a los niños y jóvenes a continuar con el deporte, reconocer cada uno de los logros alcanzados, con lo que alentamos a que continúen esforzándose.



Como Diputados, tenemos la oportunidad de incentivar y motivar a niños, jóvenes y adultos para que continúen o bien se incorporen en el Deporte.

Recientemente, fuimos testigos de una de las competencias deportivas a nivel mundial, La Serie Mundial de Pequeñas Ligas (LLWS, por sus siglas en inglés) el cual es un evento reconocido mundialmente en el que 20 equipos de niños entre 10 y 12 años participan, divididos en dos grupos (Estados Unidos y Resto del Mundo), para ganar el título mundial.

En esta liga México fue participe, y fue representado por un equipo conformado por niños de Tijuana, Baja California, quienes realizaron una grandiosa representación deportiva, poniendo en alto a Mexico y sin lugar a duda a Baja California.

Aunado a lo anterior, su Manager Francisco Fimbres se hizo viral a nivel mundial, cuando demostró la esencia del deporte infantil durante la Serie Mundial de Pequeñas Ligas 2023, dando un mensaje a uno de sus jugadores durante su debut en el torneo de beisbol.

Apenas en la segunda entrada durante el juego, México ya perdía 2-1 ante el siempre favorito Japón. Con corredores en las bases, el Manager Francisco Fimbres fue hasta el montículo para darle ánimos a su equipo y su discurso rápidamente se hizo viral. En un video que fue captado por las



televisoras encargas de transmitir los juegos, se escucha al Manager decir con una forma tranquila y confiable:

“¿Es negocio? ¡No!”, le dijo al lanzador Jorge Cota. “¿Qué pasa si pega jonrón? ¡Nada! Exactamente, no pasa nada. Atácalo ahí, tírame strike. Diviértete un ratito. Pero quiero que (sonrías). Tú eres buen pitcher, tú eres mejor. ¿Estamos?”.

Acciones como estas, son las que debemos alentar y reconocer, estoy seguro que todos los presentes estamos orgullosos de nuestros deportistas, y más aún, al saber que fuimos representados por niños y equipo técnico que son y/o radican en Baja California, y muy particularmente en Tijuana.

Cabe destacar que ellos pusieron en alto a la Delegación Mexicana que compitió en La Serie Mundial de Pequeñas Ligas de baseball, y que muchos vivimos momentos de entusiasmo y alegrías.

Ellos, merecen aún más nuestro reconocimiento, pues son parte de nuestra familia Bajacaliforniana, ya que son ellos, quienes pueden coadyuvar con nuestra sociedad.



Lo anterior es así, ya que Entrenadores así deben ser iconos del deporte Bajacaliforniano, pues impulsan a los niños y jóvenes a continuar con el deporte.

Por esta razón, se solicita desde esta tribuna exhortar a Ustedes compañeras Diputadas y Compañeros Diputados, para que extendamos nuestros reconocimientos, a todos nuestros Deportistas, a los entrenadores que juegan un rol sumamente importante, pero muy particularmente a los niños y equipo técnico que participaron en La Serie Mundial de Pequeñas Ligas.

Por lo anteriormente expuesto, y de conformidad con la Constitución Política del Estado de Baja California, en correlación al artículo 119 de la Ley Reglamentaria del Poder Legislativo de Baja California, se solicita a esta Honorable Asamblea se Dispense el trámite correspondiente para que la presente Proposición con Punto de Acuerdo Económico sea discutida y aprobada en esta misma sesión, bajo los siguientes puntos resolutivos:

UNICO. - LA XXIV LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, OTORGA RECONOCIMIENTO AL EQUIPO DE BASEBALL REPRESENTATIVO DE BEISBOL EN LA SERIE MUNDIAL DE PEQUEÑAS LIGAS 2023:



JUGADORES	EQUIPO TECNICO
<ul style="list-style-type: none">• ALFREDO CHACON• SANTIAGO ELIAS HERNANDEZ• JORGE COTA• JONATHAN JUAREZ• JORGE RUBIO• GAEL LEYVA• MARKO MEJIA• ARTAH LABORIN• BERNARDO PARTIDA• JORGE LIZARRAGA• MAYOLO PENA• JORGE VILLA• JAMIL MANDUJANO	<ul style="list-style-type: none">• FRANCISCO FIMBRES• FIDEL LOPEZ• MARCELO SANTAMARIA

Dado en el Salón de Sesiones "Lic. Benito Juárez García" del Honorable Congreso del Estado, en la Ciudad de Mexicali, Baja California a los 07 días del mes de septiembre del año dos mil veintitrés.

¡TODO EL PODER AL PUEBLO!

ATENTAMENTE

DIPUTADO JULIO CÉSAR VAZQUEZ CASTILLO
INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL
PARTIDO DEL TRABAJO



SE HACE CONSTAR QUE LAS DIPUTADOS Y DIPUTADOS, DAYLIN GARCÍA RUVALCABA, CLAUDIA J. AGATON MUÑIZ, VÍCTOR HUGO NAVARRO GUTIÉRREZ, Y MANUEL GUERRERO LUNA, SE ADHIEREN A LA PROPOSICIÓN PRESENTADA POR EL **DIPUTADO JULIO CESAR VÁZQUEZ CASTILLO, POR EL QUE LA XXIV LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, OTORGA RECONOCIMIENTO AL EQUIPO DE BASEBALL REPRESENTATIVO EN LA SERIE MUNDIAL DE PEQUEÑAS LIGAS 2023.**

DADO EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 07 DE SEPTIEMBRE DE 2023.